

Berburu Berkah Di Bulan Suci Ramadhan, Koramil 05/Rengel dan Persit KCK Berbagi Takjil Buka Puasa

Basory Wijaya - TUBAN.KAMPAI.CO.ID

Apr 5, 2023 - 12:36



TUBAN, – Setiap Ramadhan tiba, berbagai macam kegiatan untuk menyemarakkan bulan penuh berkah itu dilakukan oleh umat Islam, salah satunya dengan memberi takjil gratis berupa makanan dan minum untuk berbuka

puasa, Selasa (04/4/2023).



Seperti halnya yang dilakukan Anggota Koramil 05/Rengel beserta Ibu Ketu Persit KCK Ranting 06 Rengel Cabang XXVI Kodim 0811 Tuban, di bulan yang penuh berkah ini membagikan takjil buka puasa secara gratis kepada para pengguna jalan yang melintas di depan kantor Koramil 0811/05 Rengel.

Danramil 05/Rengel Kodim 0811 Tuban Kapten Inf Subandi mengungkapkan, di Bulan Ramadhan yang penuh berkah ini anggota Koramil 0811/05 Rengel beserta Persit KCK Ranting 06 Koramil Rengel membagikan takjil ini secara gratis kepada masyarakat dan pengguna jalan yang melintas di depan Koramil 05 Rengel Kodim 0811 Tuban.

“Pembagian takjil dimaksudkan untuk membangun semangat dan motivasi saling berbagi kepada sesama yang sedang menjalankan ibadah puasa,” ungkapnya.

Selain untuk membantu masyarakat, Imbuhnya, pembagian takjil tersebut juga merupakan wujud kepedulian anggota Koramil 05 Rengel kepada masyarakat khususnya umat muslim yang sedang melaksanakan ibadah puasa di bulan suci Ramadhan.

“Semoga di bulan suci Ramadhan ini, kita tidak hanya meningkatkan ibadah

personal, tapi juga meningkatkan ibadah sosial kita, sehingga Ramadhan dapat memberikan dampak positif bagi masyarakat secara luas,” Tambahnya.

Masih lanjutnya, Pembagian takjil ini sangat berarti buat umat muslimin yang beraktivitas sampai sore hari dan hanya bisa berbuka puasa di jalan sambil menuju pulang. Ujar Kapten Subandi

“Selama kegiatan berlangsung para anggota dan ibu persit sangat antusias dalam menjalankan tugasnya termasuk masyarakat yang menerima takjil sangat senang dan bahagia,” Tutup Danramil Kapten Inf Subandi.

Sementara Ketua Persit KCK Ranting 06 Koramil 05 Rengel Ny Dini Subandi mengatakan bahwa berbagi dengan sesama sangatlah indah dirasa, apalagi dilaksanakan tepat di bulan yang penuh berkah.

“Kita akan mendapatkan pahala karena telah membantu, berbagi dan beramal kepada orang lain agar tidak terlambat untuk berbuka puasa,” Terang Ny Dini Subandi. (Faro)